



For info and visits, contact Olivier
+33 (0)6 07 33 77 99  

5 Pièces

205 m²

Réf. 8793068000033

1 685 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

VESSINART
LUXURY REAL ESTATE

résidences
immobilier

résidences immobilier

Au coeur du prestigieux domaine de castellaras, cette villa de 205m2 du CéLèbre architecte jacques couelle offre un grand séjour avec cheminé ouvrant sur la terrasse, une cuisine entièrement équipé, 3 chambres en suite, un bureau. La villa dispose d'un magnifique jardin de 524m2 avec terrasses et jacuzzi et vous permettra de profiter d'une vue imprenable sur les montagnes et la baie de cannes. Ce domaine intimiste et sécurisé vous permet de profiter du restaurant privé du château, des deux grandes piscines, de quatre terrains de tennis et d'une aire de jeux. Pour parler à agent olivier sans ...

In the heart of the prestigious Castellaras domain, this 205sqm villa by the famous architect Jacques Couelle offers a large living room with fireplace opening onto the terrace, a fully equipped kitchen, 3 en-suite bedrooms, an office. The villa has a magnificent 524sqm garden with terraces and jacuzzi and will allow you to enjoy a breathtaking view of the mountains and the Bay of Cannes. This intimate and secure domain allows you to enjoy the Château's private restaurant, two large swimming pools, four tennis courts and a playground. To get in touch with the agent Olivier RIGHT NOW and 7/7, ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

